
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence NBA80

Prix 370 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente sur Mandelieu ce bel

appartement 3 pièces de 67,24 m² LC, plus terrasse, jardin de 43m² plein sud vue

mer  et  Estérel.  Dans  une  copropriété  sécurisée  avec  piscine.  L'appartement  se

compose  d'une  entrée,  un  séjour,  salle  à  manger  et  cuisine  américaine,  deux

chambres,  une  salle  de  bains  et  un  toilette  indépendant.  En  bon  état  général,

rafraichissement à prévoir. Vendu avec un garage et une cave. A visiter sans tarder

!

The  Berti  and  Sons  real  estate  group  offers  for  sale  in  Mandelieu  this  beautiful

3-room apartment  of  67.24 sqm LC,  plus  terrace,  garden of  43sqm facing south

with  sea  and  Estérel  views.  In  a  secure  condominium  with  swimming  pool.  The

apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room,  dining  room  and  open-plan

kitchen,  two  bedrooms,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  In  good  general

condition,  refreshment  required.  Sold  with  a  garage  and  a  cellar.  To  visit  without

delay!

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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